

Kementerian Perhubungan Minggu Depan Tandai Pembangunan Terminal Bus Kota Tegal dengan Peletakan Batu Pertama

Anis Yahya - KOTATEGAL.INDONESIASATU.ID

Mar 3, 2022 - 00:00



Pertemuan Dirjen Perhubungan Darat, Drs. Budi Setyadi, SH, M.Si bersama Wakil Walikota Tegal, HM. Jumadi, ST, MM di ruang kerja dirjen, Kantor Kementerian Perhubungan, jalan Merdeka Barat, Jakarta, (Rabu, 2/3/2022) pagi.

Tegal - Wakil Walikota Tegal, HM Jumadi, ST, MM menemui Dirjen Perhubungan Darat, Drs. Budi Setyadi, SH, M.Si di ruang kerjanya di Kementerian

Perhubungan, jalan Merdeka Barat, Jakarta, (Rabu, 2/3/2022) pagi.

Pada kesempatan pertemuan tersebut, selain disampaikan pesan dari dirjen untuk menjaga kelancaran pembangunan, juga diinformasikan bahwa rencananya akan dilakukan peletakan batu pertama atau ground breaking untuk menandai akan dimulainya pembangunan Terminal Kota Tegal.

"Pak Wakil ini saatnya Sinergi Dan Kolaborasi Antara Kementrian Perhubungan, Dirjen Perhubungan Darat untuk Membangun Daerah, Tolong dibantu juga agar lancar Dalam pembangunannya," ujar dirjen perhubungan darat, Budi Setyadi kepada Wakil Walikota Tegal, HM Jumadi.



Sementara Wakil Walikota Tegal juga menyebutkan bahwa pertemuan itu merupakan pertemuan lanjutan dengan dirjen perhubungan darat tahun lalu yang membahas rencana pembangunan Terminal Bus Kota Tegal.

"Ini adalah follow up pertemuan tahun lalu pada saat saya bertemu pak dirjen, karena beliau juga sudah memberikan ke kita bus sekolah juga berjanji untuk membangun terminal, hari ini (Rabu, 2 Maret 2022 - red) beliau menginformasikan bahwa minggu depan insya Allah akan melakukan ground breaking," ujar Wakil Walikota Tegal Jumadi.

Wakil Walikota juga menyampaikan rasa terima kasihnya pada Dirjen Perhubungan Darat yang juga kepada Menteri Perhubungan RI yang telah memperhatikan daerah dengan sinergitas dan kolaborasinya.

"Saya mengucapkan terima kasih pada dirjen perhubungan darat dan kepada pak menteri atas sinergi dan kolaborasinya bagaimana dengan membangun daerah," kata Jumadi.

Lebih lanjut Jumadi menyampaikan apresiasinya terhadap apa yang sudah ditunjukkan pemerintah pusat melalui kementerian perhubungan dalam membangun sinerjitas tersebut dengan pemerintah daerah.

"Ini adalah contoh nyata yang harus terjadi antara pemerintah daerah dan pemerintah pusat dalam membangun daerah," pungkas Wakil Walikota Tegal.
(Anis Yahya)